



Ende der Sommerzeit

In der Nacht von Samstag, 24. Oktober 2015 auf Sonntag, 25. Oktober 2015 geht die Sommerzeit zu Ende!

Zu diesem Zeitpunkt werden die Uhren in der Schweiz um eine Stunde von 03.00 Uhr auf 02.00 Uhr zurückgestellt. Diese Nacht bringt uns somit eine „Zusatzstunde“ Schlaf!

Wir empfehlen Ihnen, bereits am Samstagabend, 24. Oktober 2015 vor dem Zubettgehen, Ihre Uhren um eine Stunde zurückzustellen.

Ferner bitten wir Sie, die öffentlichen Uhren im Hause nicht zu verstellen und allfällige Unstimmigkeiten sofort im Sekretariat zu melden.

Wir wünschen Ihnen ein schönes Wochenende!

**Andreas Bucher
Leiter Hotellerie**